



Se celebra del 5 al 8 de mayo en el Bilbao Exhibition Center (BEC)

## Los aeropuertos del País Vasco participan en la feria internacional ExpoVacaciones 2011

- Los vuelos directos a Manchester y Luxemburgo, las principales novedades en Bilbao de cara el verano
- El Aeropuerto de Vitoria expone el proyecto VIAP, un nuevo centro logístico impulsado por Aena y el Gobierno Vasco
- La temporada de verano trae vuelos a Roma, Palma de Mallorca y Bruselas desde San Sebastián

3 de mayo de 2010

Los aeropuertos de Aena en el País Vasco vuelven a participar en una nueva edición de la feria ExpoVacaciones, que se celebrará en el Bilbao Exhibition Center (BEC) de Barakaldo. El 'stand' de Aena se encargará de transmitir a los profesionales y visitantes particulares la importancia de las instalaciones aeroportuarias para la economía, el turismo y la sociedad vasca.

La feria, que concita a los operadores turísticos, agencias de viaje y organismos institucionales, cuenta con una extensa participación tanto nacional como extranjera en la edición de este año. En este contexto, el 'stand' detallará la mejora de las instalaciones, los nuevos destinos y los proyectos de mayor envergadura en cada uno de los aeropuertos: Bilbao, Vitoria y San Sebastián.

**Aena**  
impulsor del desarrollo  
económico y turístico  
en el País Vasco.

**Aena, Euskadiko ekonomia eta  
turismo garapenaren bultzatzaile.**

## El resto de Europa, a un paso

Desde Bilbao, las principales novedades para la temporada de verano son los vuelos directos a Luxemburgo (desde el 8 de mayo) y Manchester (desde el 17 de junio), además de la ampliación de una frecuencia diaria en los vuelos regulares a París y Bruselas. La temporada de invierno traerá además una nueva conexión con Ginebra.



En cuanto a obras de mejora, los pasajeros y acompañantes pueden disfrutar desde el pasado mes de febrero del confort que suponen los 3.500 metros cuadrados del **nuevo vestíbulo de Llegadas**, con todas las comodidades de que disfruta el resto del edificio terminal.

## Centro logístico y vuelos veraniegos

En Vitoria, uno de los principales aeropuertos cargueros de España, y centro aeroportuario de referencia para las actividades logísticas, Aena apuesta por el crecimiento de sus instalaciones gracias al acuerdo firmado con el Gobierno Vasco mediante el que se construirá un gran parque logístico y aeronáutico, el Vitoria Industrial Air Park (VIAP).



Mientras, la terminal de San Sebastián amplía este verano sus vuelos con rutas directas a Roma, Bruselas y Palma de Mallorca, que se suman a los habituales destinos de Madrid y Barcelona.



### **'Stand' ecológico y sostenible**

El expositor del Aeropuerto de Bilbao en ExpoVacaciones responde al compromiso medioambiental de Aena. Se trata de un 'stand' construido fundamentalmente con materiales biodegradables, reciclables y sostenibles.

La iluminación se soluciona con luces de bajo consumo, con lámparas de bajo voltaje y larga duración.

-----